

Jahresmeisterschaftsfeier (21.10.2014)

Zu unserer diesjährigen Jahresmeisterfeier und zur Preisverteilung des Jahrespreisschießens konnte unser Schützenmeister Walter Raith ca. 30 Schützinnen und Schützen begrüßen. Es waren auch nahezu alle Preisträger anwesend bzw. haben sich von jemandem anderen vertreten lassen, so dass auch fast alle Preise an die entsprechenden Gewinner übergeben werden konnten.

Wie auch schon in den vergangenen Jahren kamen für die Erwachsenen nahezu ausschließlich Weinpreise zur Verteilung, die jugendlichen Teilnehmer erhielten für ihre ganzjährigen Bemühungen Kinogutscheine.

Die Verpflegung bei der Veranstaltung übernahm wieder einmal unser Schriftführer Heiner Klug, der gut und reichlich aufkochte, so dass keiner hungrig nach Hause gehen musste.

Hier noch ein paar Bilder von der Feier.



Die Jugendpreise



Die Preise für die LP-Schützen



Meisterschaftsabzeichen und -urkunden



Die Preise für die Luftgewehr-Schützinnen und -Schützen



Sportpistole



Unser Schützenmeister



Und die erwartungsfrohen Schützinnen



und Schützen.